

《 コラム 》 Vol.49

2024 年 12 月マレーシア

今回は昨年 12 月にマレーシアへ行ってきましたので、マレーシアのお話をします。

マレーシアへは仕事で 1 週間ほど行ってきました。

残念ながら観光ではありません・・・。

今回の出張は、タイ企業からの要望で、タイ人技術者 1 名と 1 週間行動しました。

出張内容は、あるメーカーの工場再建、技術コンサルですね。

仕事の内容は面白くないので割愛します。(観光で行きたい！)

出国する前に、今のマレーシアの入国事情をネットで検索してみました。

すると、入国する前に Web 上で入国情報を入力するシステムになっておりました。

以前は飛行機の中でせつせと入出国カードを記入しておりましたが、

今はその情報を事前にデジタル入力するシステムになっているんですね。

「Malaysia Digital Arrival Card」略して MDAC というそうです。

そしていざ入国。

以前は不機嫌そうな入国審査官に入国スタンプをパスポートに押ししてもらって入国できたのですが、今はなんと、顔認証！

入国ゲートの前でパスポートをスキャン、その次に顔認証で OK。

とても便利になりました。

入国審査官の前で緊張することは、もうなくなりました。(めでたし！)

十数年ぶりのマレーシアでした。

道路や鉄道のインフラが著しく発展している感じがしました。

以前は自動車よりもバイクの数が多かったと記憶しておりますが、

今はバイクが少数の車社会になっているみたいです。

滞在場所は首都 KL（クアラ・ Lumpur）から西へ 30 km程離れたシャーアラム地区。

ブルーモスクの近くのホテルに 1 週間泊まりました。



仕事で行っているなので観光は全くなし、楽しみは食事くらいです。

ブッフェ形式の朝食が唯一の楽しみでした。

久々のマレー料理。

ナシ・ゴレン（焼飯）やミー・ゴレン（焼きそば）は有名ですが、ツーはやはりナシ・ラマ。

マレー系マレー人にとっては欠かせないソウルフードです。

ココナッツミルクで炊きあげたご飯に、サンバルチリという赤いペースト状のミートソースのようなものをかけて食べます。

サンバルチリは塩分が多くて油っぽく、カロリーもかなり高いみたいです。

そして普通に辛い。(額から汗がにじみ出ます。)



マレーシアの果物は、割と味が薄く、酸味が多いです。
南国でフルーツが美味しいイメージがありますが、
正直果物はタイの方が美味しいです。

マレーシアで食事にはさほど困りませんでしたが、困ったことが一つありました。

それは・・・お酒です。

滞在したシャーアラム地区はイスラム教徒の人が多く、ほとんどのお店でお酒を置いていません。

イスラム教は宗教で許可された Halal (ハラール) の食べ物を食します。

Non Halal (ノン・ハラール) のお酒や豚肉は食しません。

という訳で、ほとんどのお店にお酒は置いていません。

ホテル内ではお酒は飲めますが、とても高くつきます。

ホテルの近くのスーパーマーケットに行ってみましたが、お酒は売っていません。

近所のセブンやファミマのコンビニでもお酒は売っていません。
現地スタッフに車で大型スーパーのイオンに連れて行ってもらいましたが、すべて Halal でお酒は売っていません。

さて困りました。

そんな中、同じ仕事でタイから出張で来ていたタイ人から朗報が入ります。

「セブンとファミマの近くのローカルの小さなお店でお酒を売っています！」

と、ハイネケン 3 缶を買ってきてくれました。

このときのタイ人は神様に思えました。(ありがたや、ありがたや。) そしてやっと美味しいビールを頂くことができました。

めでたし、めでたし。

話が長くなりますので、今回はこの辺で。